

## KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakaatuh

Alhamdulillah rabbil'alamin atas segala nikmat iman dan Islam, kesempatan, serta kekuatan yang telah diberikan Allah Subhanahu wata'ala sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Shalawat serta salam untuk tuntutan dari suri tauladan Rasulullah Shallallahu' Alaihi wa Sallam beserta keluarga dan sahabat.

Skripsi ini dibuat sebagai tugas akhir serta persembahkan untuk ibunda dan ayahanda tercinta. Judul skripsi ini adalah "**Gambaran Kandungan Pewarna Makanan Pada Jajanan Sekolah Dasar di Kelurahan Tamansari Tahun 2015**". Skripsi ini dapat diselesaikan atas bantuan berbagai pihak, untuk itu penulis mengucapkan terimakasih kepada

Prof.Dr.M.Thaufiq S Boesoerie, dr.,MS.,Sp.THT KL-(K) selaku Rektor Unisba dan Prof. Dr. Herri S. Sastramihardja, dr., Sp.FK (K) selaku dekan periode 2004-2012. Prof.Dr.Hj.Ieva B Akbar, dr., AIF selaku Dekan Fakultas Kedokteran Unisba periode 2012 hingga saat ini yang telah memberi dukungan dalam pelaksanaan tugas akhir ini.

Kepada Dadi Argadireja, dr., MPH.,DTM&H selaku pembimbing atas segala ilmu, nasehat, dukungan, dan bantuan yang telah diberikan dan Lelly Yuniarti, S.Si., M.Kes selaku pembimbing serta dosen wali atas segala ilmu, nasehat, dukungan, bantuan dan motivasi yang telah diberikan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Terimakasih pula kepada Miranti Kania Dewi, dr., MSi dan Eka Nurhayati. dr., MKM selaku penguji skripsi atas saran dan masukannya.

Tertutur ucapan terima kasih tiada tara untuk kedua orang tua penulis Bapak Garnandi dan Ibu Kartinah yang selalu memberi dukungan secara moral maupun materil, memberikan segala cinta, doa, motivasi dan perhatiannya yang takkan pernah bisa terbalas. Untuk kedua adik Salvianty Fadhilah dan Shadrina

Freya Fakhriyah yang selalu mendukung dan mendoakan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Terima kasih juga untuk teman-teman terbaik dan terhebat Windy Nuraini Sufian, Lely Nilam Sari, Dhaifina Fajri Amasyita, Resty Rezquita, Nisa Fitri Mardothilah, Fujiyarti, Julyanty Pradini, Laila Dinda, Nifa Fitriastri, Wita Apriyani, Reni Sari Hartini, Dwi Radi Salim, Muhammad Kharisma Utomo, Rizki Utami Putri, Delima Istio, Firdha Fachrunnisa dan Sanny Nurfitrica, Almer Aprilioza, Rahmat Arif, Dea Guntur Rahayu, Muhammad Dicky, Rangga Satria serta teman-teman seluruh angkatan 2011.

Kepada Harvi Puspa Wardhani dr, Dimastian Susetyo, Sarah R putri beserta Laboran Pak Sulaiman, Ibu Fitri dan Pa Sansan yang turut serta mendukung dalam proses pembuatan skripsi ini. Untuk seluruh Kepala Sekolah Dasar di Kelurahan Tamansari yang telah berpartisipasi serta mendukung penelitian ini sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian ini dengan baik dan tepat waktu.

Penulis mohon maaf atas segala kekurangan dan keterbatasan dalam penyusunan skripsi ini. Penulis Berharap skripsi ini dapat memberikan manfaat kepada semua pihak. Semoga semua pihak yang telah membantu mendapatkan pahala dan balasan dari Allah Subhanahu Wata'ala. Amin.

Wassalamualaikum Warahmatullahi Wabarakaatuh.

Bandung, 29 Juni 2015

Penulis